

けやき

グループホーム日乃出 3階 平成27年11月発行
9月・10月号



思ったより残暑が短く喜んでいたら、あつと言う間に秋がきました！
この所は、お庭から金木犀の香りがただよい とても心地よい気分を味あわせてもらっています。

今年は、例年に比べると 栗の量が少なく残念でしたが、それでも栗ごはんやら甘煮やら 楽しみました。写真は今年の松茸です。職員も一緒に秋の便りをいただきました。11月、紅葉もきれいだと思います。面会時に窓からでも ちょっと眺めてみて下さい。

〒572-0856

寝屋川市宇谷町10番1号

フラッシュ日乃出産業株式会社

グループホーム日乃出 代表取締役 吉川 治男

メールアドレス: flash-hinode@outlook.jp

ホームページ: <http://flash-hinode.jp/>



敬老会です。長寿のお祝いとして、一人ずつ表彰状を読ませていただき手渡しました。皆さん とても喜んでくださって、私達も 嬉しくなりました。表彰状は 各居室壁に貼るようにしました。この後 カラオケで美声を聞かせてもらいました。



米寿のお祝いに頭巾とちゃんちゃんこを着けてもらいました。面白かったらしくのりのりで着ていただきました。次は 百歳のお祝いをさせてくださいね！



敬老会の昼食です。お茄子で作る『なんちゃって鰻丼』です。どうですか？鰻に見えませんか？ごはんの前に 種あかして驚かせてやろうと思っていたのに香ばしい匂いにお腹がすいて、早く早くとせかされ、すっかり飛んでしまいました。



10月は、ハロウィーン&芋掘りでした。去年は、おばけみたいなお芋でしたが、今年は早目に掘ったので小振りでした。土をさわるのがとても楽しかったようです。



レクには、腹踊り〜？最初はちょっと怖がられてしまいました。一部の方には大うけで・・・

お昼に松茸ご飯 おやつにふかし芋を食べて頂きました。



日乃出の庭に 栗をとりにいきました。毎年大変なくらいなのですが、今年は少なくてさびしく感じました。



敬老の日、職員も数え年で古希のお祝いをしました。皆で考えた表彰状を読み上げると本人も笑っていましたが、周りで聞いていた方々もくすくす笑っておられました。



絹川 しづよさん

お誕生日を迎えられました。おめでとうございます。



天気の良い日に一足お先に芋掘りしました。いつもは、「腰が痛い〜膝が痛い〜」と言っているのに畑にいる間は、元気な様子でひやひやするくらいハッスルしていました。